

学校だより

1月

# 希・望・坂

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校  
文責：宮本 一郎  
令和7年1月9日



新年明けましておめでとうございます！

新年明けましておめでとうございます。令和7年（2025年）のスタートです。今年はへび年です。是非ともすばらしい1年にしていきましょう。さて、年末・年始はどのように過ごされましたでしょうか。各御家庭でゆっくり過ごされた方も多いのではないかと思います。何よりも皆が元気で明るく過ごせることが一番だと思います。本年も鞍岡小学校への御支援・御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



人権に関する授業を実施しました！

12月5日（木）の参観日に各学級で人権に関する授業を実施しました。親子で人権感覚を高められる機会になったことと思います。お忙しい中、ご参観ありがとうございました。



クラブ活動、鞍楽でがんばりました！

11月28日（木）のクラブ活動で、3～6年生が鞍楽でしめ縄とクリスマスリースを作りました。楽しく作ることができたようです。ご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。



## 二学期をふり返って

3年 末廣 紗和



わたしは、この二学期をふり返って、一学期よりもできるようになったことが二つあります。

一つ目は、野さいを食べられるようになったことです。わたしは、野さいがにが手で、家では、あまり野さいを食べません。きゅう食の時も、へらしていました。しかし、三年生になってパプリカを自分たちで育てて、そのパプリカでお料理をしたら、パプリカを食べられるようになりました。学校で作ったのは、しおこんぶいためです。おいしくて、ぜんぶ食べました。おいしかったから、家でもお母さんと作ってみました。上手にできてうれしかったです。お父さんと弟も食べてくれて、「おいしい。」と言ってくれて、うれしかったです。これからも、パプリカだけじゃなくて、ほかの野菜もたくさん食べたいです。家でもお料理をしたいです。冬休みには、野さいの入ったオムライスを作つてみたいです。

二つ目は、ピアノがひけるようになりました。こてきの時間や音楽の時間に練習をしました。家でも、ピアノをひいています。「お友だち」という曲を練習しています。はじめはうまくいかなかったけど、何度も練習したらうまくひけるようになりました。うまくひけると、とてもうれしい気持ちになります。次もがんばろうと思います。

もっとがんばりたいことは、漢字のテストで百点をとることです。家で、漢字ノートにまちがえた漢字を何度も書いて、正しくおぼえたいです。三学期の漢字テストでは、百点をとりたいです。そのために、冬休みに漢字の練習をします。

冬休みの宿題も早く終わるようにがんばります。



紗和さんのすばらしい作文発表でした。二学期、野菜を食べられるようになって、よかったです。ピアノの練習もよくがんばりました。三学期の漢字テストもしっかりがんばってください。



## 行事予定



- 1月 9日 (木) 三学期始業式 立番指導 (1/9~10)
- 1月 16日 (木) 五ヶ瀬町学力テスト (国語・算数)
- 1月 17日 (金) 小学生スキー教室 (5・6年生)
- 1月 22日 (水) バースディ給食 (1月)
- 1月 23日 (木) 読み聞かせ
- 1月 30日 (木) 給食感謝集会
- 2月 6日 (木) 読み聞かせ
- 2月 10日 (月) 振替休業日 (2/15分)
- 2月 15日 (土) 学習発表会

